
厚生常任委員会活動レポート 

 

 開催日時：令和４年１０月１９日(水) 

 開催場所：１・２号委員会室 

 

町民生活部 

 

１．新型コロナウィルスへの対応について（新型コロナワクチン接種状況） 

資料に基づき、令和４年９月 30 日までの接種率及び小児ワクチンの接種率と４回目

接種率について説明を受けました。 

委員：インフルエンザワクチンとの関係はどのようになっていますか？ 

担当：同時接種可能で、同じ日でも翌日でも可能となっています。 

委員：第８波の始まりを懸念させる感染状況が続き拡大傾向ですが、今回接種予定の

ワクチンは発症を予防する効果があると言われています。年末年始休暇の前に、

前倒ししてでも接種する考えは？また、オミクロン株対応ワクチンの提供見込

みは？ 

担当：接種期間の短縮を見込み、本日案内し、早ければ明後日から希望するすべての方

に供給します。 

委員：接種会場が文化会館から寿宴へ変更されていますが、周知はしていますか？ 

担当：通知の案内文書に掲載し、ホームページでも周知しています。 

委員：接種会場の選択はできますか？ 

担当：接種会場及び日程、いずれも選択可能です。 

 

２．合葬墓について 

これまでの経過説明があり、町民からの意見聴取は賛否両論の意見があること、納骨

堂と屋根の必要性は法律上からも難しいことと説明がありました。 

また、樹木葬は民間主導と考え公設では難しいこと、建設時期は令和５年の受け入れ

開始に向け準備したいとの説明があり、建設費の概算、使用料の適正金額を検討する旨

の報告を受けました。 

委員：別海の合葬墓の寸法は？ 

担当：高さ２m、幅３m です。 

委員：８団体のから意見があったとありますが、どのような意見がありましたか？ 

担当：高額になるのではという利用金額の不安や、墓守がいないため早急に整備をし

て欲しい要望、また合葬墓が必要、不要など様々な意見がありました。 

委員：第２墓地も設置場所候補に挙がっていましたか？ 

担当：第２墓地も含め検討しました。 

 



委員：使用料は一度納めれば良いのですか？ 

担当：１回のみです。 

委員：使用料の参考として根室市や別海町は焼骨１体あたり 10,000 円となっています

が、骨量に関係なく焼骨１体の使用料ですか？ 

担当：人数分になります。 

委員：別海町では町民以外の料金設定もありますが、本町も同様な設定を想定してい

ますか？ 

担当：別海は元町民や本籍がある方も対象にしています。本町も検討していきます。 

委員：寺院の合葬墓もあり、民営圧迫など意見聴取はしましたか？ 

担当：平成 30 年８月時点で一部協議していますが、再度協議したいと考えています。 

委員：墓石に刻印せずスマートフォンをかざすと埋葬者が閲覧できるなど、可能な運

用を研究していただきたい。 

担当：ＱＲコードと思われます。遺族を対象とした運用が基本となりますので、研究し

ていきます。 

 

３．その他 

生ごみ処理について、先進地視察含め意見交換し、提言をまとめていくことを確認し

ました。 

 

町 立 病 院 

 

１．町立病院の管理運営について 

令和４年度８月末現在月別患者数、診療収入の状況及び１０月１日現在の医師名簿、

外来診療体制表の説明を受けました。患者数、診療収入ともに前年を上回るものとな

っていました。 

また、経営改革の状況について、成果としては病棟再編や収益改善が挙げられると

説明があり、さらに経営強化プロジェクト（110 床プロジェクト）のテーマ、診療科ご

との目標について報告を受け、本日 120 床中 120 人が入院しているとの報告がありま

した。 

委員：広報中標津に病院への手紙に寄せられた「看護師の対応が悪い」などの意見が掲

載され、これまでにはなかった取組です。意識改革が進んでいる関係職員の努力

を感じました。 

委員：コロナとインフルエンザの同時流行が懸念され、オンライン診療が推奨されて

いますが、町立病院は実施されますか？ 

担当：産婦人科、耳鼻咽喉科の一部でオンライン診療を実施していますが、内科、小児

科などは、発熟外来で薬の処方も実施していることから、対応は厳しい状況で

す。 

 



委員：コロナの院内感染が発生しましたが、患者は増えていますか？ 

担当：９月 26 日からコロナ対応が変更になっていますが、ホームページ発表はあくま

で町立病院での検査結果のみです。その他、保健所等軽症患者はもっといること

が予想され、町内では蔓延していると認識しています。今回の院内感染の原因は

不明ですが、すでに本町の人口の１割以上が感染しており、今後も引き続き院内

感染が起きないよう気をつけていきます。 

なお、本日の病棟一斉検査の結果、陽性者ゼロと報告を受けています。 


